

Pressemitteilung vom 04.08.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Knaxianer im Legoland

Sparkasse Wasserburg mit dem KNAX-Klub unterwegs.

Beim besten Ausflugs Wetter startete am ersten Ferientag der Ausflug mit 42 KNAX-Klub Mitgliedern und sieben Betreuern in das Legoland Günzburg. Dort angekommen begann die Entdeckungsreise der Kinder. Die zahlreichen Attraktionen, wie der "Flying Ninjago", die "Drachenbahn" oder das 4D-Kino wurden dabei von den Knaxianern ausgiebig getestet. Natürlich durfte am Ende auch die Besichtigung des "Minilandes" mit originalgetreuen Nachbauten aus Lego-Steinen nicht fehlen. Dort versetzten vor allem die Star-Wars Nachbauten die Kinder in große Begeisterung. Um 16:00 Uhr ging es für die erschöpften aber zufriedenen Knaxianer zurück nach Wasserburg, wo sie um 18:00 Uhr wieder von ihren Eltern empfangen wurden.



Knax-Klub Mitglieder und die Begleitpersonen vor dem Legoland